

Reserva internacional del país 700 millones

Plena solidez al colón salvadoreño, dan las reservas internacionales del país que al momento ascienden alrededor de 700 millones de colones, informó ayer el presidente del Banco Central de Reserva de El Salvador (BCR), Dr. Guillermo Hidalgo Quiéhl.

El funcionario se refirió además en conferencia de prensa efectuada en el BCR a la decisión adoptada por la Junta Monetaria de incrementar la asistencia financiera a los sectores productivos del país y a la apertura de Guatemala

de líneas especiales de créditos a cafetaleros, algodóneros y cañeros, cuyos montos aún se estudian.

A continuación damos a conocer el comunicado de prensa entregado al respecto. Dice así:

“BCR incrementa créditos a los sectores productivos”

La Junta Monetaria al revisar la programación monetaria del presente año en sus

— Pasa a la Página 31 —

Llamado a desterrar el odio hace el Cardenal Casariego

Llamamiento al pueblo de Guatemala, para que la campaña electoral que se realizará para elegir presidente de la república y alcaldes, no se convierta en una campaña de odio y de calumnias entre hermanos, hace el Arzobispo de Guatemala, cardenal Mario Casariego. “Nuestro deseo ferviente es que esta campaña electoral, sea la manifestación de un pueblo que sabe, superar las corrientes de violencia, que convulsionan al mundo actual”.

El prelado señala que eso so

lamente será posible, en la medida en que todos los hombres de buena voluntad, nos unamos

— Pasa a la página 53 —

Programa vacacional de cine para escolares desde lunes

El primer programa vacacional de cine, auspiciará el Ministerio del Interior, a partir del próximo lunes, 31 de octubre. Este primer programa elaborado exclusivamente para ofrecer a niños y adolescentes recreación sana en lugares seguros, que garantice la formación moral de la juventud, será posible gracias a la colaboración de los cines de la empresa privada y también del Estado. Tendrá tres meses de duración y concluirá el último de enero de 1978.

Los horarios serán por la mañana —10:30 a.m.— y el valor

de entrada general será de cincuenta centavos.

Cuatro salas de cine exhibirán películas previamente seleccionadas

— Pasa a la página 53 —

Preocupación empresarial por escasez contadores públicos

Exite preocupación en los sectores empresariales, por el número insuficiente de Contadores Públicos Certificados que existe en el país, dijeron ayer fuentes relacionadas con el quehacer económico. Esta situación que ha dado origen a un monopolio profesional y a dificultades para el normal desarrollo de las sociedades anónimas. Lo anterior, manifestado a nuestro periódico por el señor Reynaldo Azmitia Castellanos, ha impulsado a empresarios medianos y pequeños a pedir la intervención de la Cámara de Comercio e Industria, para que solicite la atención de las autoridades correspondientes y se proceda a autorizar el número de Contadores Públicos Certificados en la proporción que lo exigen las necesidades del desarrollo económico

— Pasa a la página 28 —

En El Sunzal 1er. campeonato “Surfing”

En la playa “El Sunzal” se llevará a cabo el Primer Campeonato Nacional de Surfing, el doce y trece de noviembre próximo, organizado por el Comité de Desarrollo Turístico del Puerto de La

— Pasa a la página 63 —



—Foto de LA PRENSA, por Paván ADELANTOS. El gerente para América Latina y el Caribe, de Grundig, señor Gunther Krümmnow, dio a conocer los adelantos en materia electrónica de esta firma industrial.



—Foto de LA PRENSA, por Mandoñé

OTRA ALTERNATIVA. Los titulares de Educación presentaron ayer a directivos de las cuatro agrupaciones magisteriales, otra alternativa sobre el Sistema de Retiro Magisterial. La reunión duró hasta las primeras horas de la noche. Arriba: Dr. Carlos H. Rebollo (ministro), Lic. María Angélica Díaz y Arq. Carlos E. Heymans. Abajo, los representantes magisteriales.

Otra alternativa para los maestros presentóse ayer

Jubilación con treinta años de servicio, sin límite de edad y con el 100 por ciento del salario devengado, contiene la otra alternativa de Educación presentada ayer a las cuatro agrupaciones magisteriales. La reunión se efectuó en la sala de conferencias de la Biblioteca Nacional, presidida por el ministro doctor Carlos H. Rebollo; la subsecretaria María Angélica Díaz y el Arq. Carlos E. Heymans, director de ANDES 21 de Junio, Asociación ODEPOR, y los dirigentes de ...

— Pasa a la página 30 —

Seminario dirigido a varios gremios, hoy en San Miguel

Como aporte al progreso de la Zona Oriental, se consideran los seminarios dirigidos a agricultores, empresarios, industriales y directores de la empresa privada y pública, que A. V. CIMAR, S. A. de C. V., dictará a partir de hoy sábado 29, en San Miguel. Organización y control de bodega; organización y dirección del trabajo para supervisores; gerencia administrativa y administración de empresas agrícolas, son los cuatro cursillos a iniciarse este día.

La ingeniero Elba Helena Vásquez de Ahues-Vásquez, gerente general de la firma patrocinadora, manifiesta que todos y cada curso tienden a contribuir en alguna medida al progreso económico de la zona oriental, especialmente de la ciudad de San Miguel, sirviendo sus metodologías modernas, dando a conocer sus experiencias, ya sea a nivel ejecutivo o supervisor, con el propósito de obtener óptimos resultados en beneficio directo de la empresa, o sea de sus trabajadores y propietarios.

El primero de los cursillos estudiará y discutirá en forma de

— Pasa a la página 33 —



PROGRAMA VACACIONAL. Las cadenas cinematográficas y el Ministerio del Interior, están organizando un programa especial vacacional de cine entre el 31 de octubre del año en curso, y el 31 de enero de 1978. De izquierda a derecha: Señores

Roberto Lasala Viéitez, Ing. Francisco Urdampilleta, José Lasala Gallegos, Dr. Oscar Rodríguez Díaz, subsecretario, José Vicente Morcno, y As. cencio Otaegui.

INDICE

Información Nacional	4 5
Información Internacional	6 7
Sociales	8 10 12 14 16 18 20 22 24
Cartas a María	11
Mensaje a la Conciencia	18
Platillos Voladores	23
Desde San Francisco	31
Deportes	38 39 40 41 42 43
La Vida es Así	32
Cómicos	1 2 50 52 71
Clasificados	54 55 56 57 58 59 60 61
Horóscopo Personal	29
Cine, Espectáculos y TV	62 63 64 65 66 67 68 69
Indicador	69